

C'est une belle année pour l'inauguration dans tout Montréal d'une organisation puissante contre la mortalité infantile.

N.B.—La somme de \$1,200.00 a été dépensée, laquelle somme a suffi pour payer les dépenses faites, et est suffisante pour maintenir en existence jusqu'au mois de juin 1912 les GOUTTES DE LAIT SAINT-JOSEPH, SAINT-JEAN - BAPTISTE, SAINT-EDOUARD et HOCHELAGA.

Il reste donc une balance en caisse de \$800.00 sur le montant que vous aviez mis à ma disposition.

J'ai bien l'honneur d'être,

Votre très humble serviteur,

SEVERIN LACHAPELLE.



16